

OMBATIENTES DEL

Año
IV

CAUTO

Núm.
356

ORGANO REGIONAL DE LA REVOLUCION
BAYAMO, M. N.

Sábado 30 Octubre de 1971. "Año de la Productividad"

Entrevistan en Buey Arriba jóvenes para la CJC

Hasta el pasado día 15 en el municipal Buey Arriba se habían entrevistado un total de 636 jóvenes para el segundo relevo de la Columna Juvenil del Centenario en Camagüey.

De este total 67 han hecho el compromiso de marchar por tres años a la agricultura; mientras tanto la juventud continúa el trabajo de las entrevistas en todo el municipal con la consigna de "el segundo relevo no fallará". • *Argel Espinosa*

Probará el central Mabay sus máquinas el día 16 para comenzar la Zafra el 20 de noviembre

"Es una cuestión moral probar las máquinas el 16 y comenzar la molienda el 20 de noviembre". Expresó el compañero Raúl Trujillo, jefe del Sector de Zafra de la provincia, al hacer las conclusiones de la reunión de análisis de la situación y preparativos para la zafra de 1972, en el central "Arquimedes Colina", del municipal Mabay.

En la reunión se hizo un análisis minucioso del estado de las reparaciones por área, hasta octubre 22 y los planes de producción para el año 1972, de acuerdo al informe rendido por Jesús Valdés, administrador del central:

El jefe del Plan Caña, Alcides Reimont, rindió un informe de la situación existente en las reparaciones de los equipos de alza y tiro; así como los aseguramientos para la zafra.

Dijo que se han efectuado asambleas en todos los bloques, en las que se ha sometido el Plan de Zafra al criterio de las masas, seleccionando en cada una de ellas al personal machetero, así como auxiliares que intervendrán en la misma.

Añadió que se han aplicado las variantes que han surgido, faltando por efectuar las del personal de alza y tiro que se efectuará el día 27 con todo el personal de maquinaria, operadores; mecánicos y auxiliares.

Al informar Jorge Rodríguez, Sec. de movilización del PCC regional, señaló las medidas tomadas acerca de la distribución de

las tareas por los distintos tipos de cortes y centros de recepción.

El último en informar fue el compañero Julio Báez Medel, secretario de la COR Regional del Partido en Bayamo, quien dio a conocer las tareas de orientación revolucionaria en apoyo a los objetivos del trabajo del Partido en la zafra de 1972, en el municipal Mabay.

Las conclusiones fueron hechas por el compañero Raúl Trujillo, manifestando que "Si trabajamos bien podremos hacer las tareas sin mayores dificultades".

Expresó que no había incógnita que no se resolviera, ya que "es una cuestión moral probar las maquinarias el 16 y comenzar la molienda el 20 de noviembre, contando con el esfuerzo y concurso de los trabajadores".

"Aprovechar todo el tiempo que nos queda en ir al detalle. Caer de lleno en los detalles".

Concluyó sus palabras expresando que la garantía del programa de corte es algo esencial en la organización de la zafra.

Informó: RAMIREZ DURAN

MICROSCOPICA

El plan de la belleza avanza. Las unidades de producción y servicios a lo largo de la carretera central y en las entradas de nuestra ciudad fomentan áreas verdes, siembran flores, etc., y los ojos del visitante se llenan de hermosura.

Pero los que no se han llenado de afán de cumplir la parte que les corresponde en esta emulación que mantenemos con Las Villas son la Planta "26 de Julio" y Suministros del INRA, que... ¡nada!

¿Qué pasa allí? ¿No hay espíritu de higiene y belleza?

Cumplen acuerdos de la plenaria nacional de industria alimenticia

De los 413 acuerdos que ha tomado la Industria Alimenticia en su plenaria nacional, la región de Bayamo ha cumplido 262, al llevarlos a la práctica (ejecutado), 83 fueron cancelados por no ajustarse a los distintos centros de trabajo y 68 pendientes a analizar, de los cuales 45 serán antes del 31 de diciembre y el resto en el próximo año.

Aportan en la DESA regional 10 mil horas voluntarias

Cerca de 10 000 horas de trabajo voluntario han aportado los trabajadores de la DESA de esta región, desde julio hasta la fecha, mediante los "sábados comunistas". Semanalmente se incorporan al trabajo voluntario alrededor de 150 compañeros de las distintas unidades del organismo.

Actualmente las movilizaciones se realizan fundamentalmente hacia las construcciones de vaquerías. • *Luis Morales A.*

Honran obreros de la Empacadora Bayamo a Camilo y Che

Los trabajadores de la Empacadora Bayamo, se encuentran realizando múltiples actividades voluntarias, para rendir homenaje a Camilo y Che, dentro del marco de la jornada ideológica que comenzó el día 8 y culminó el 28 del actual.

Para honrar la memoria del Guerrillero Heroico, Comandante Ernesto Guevara, se movilizaron 14 compañeros hacia la limpia de cañas y el día 9 del actual se movilizaron 18 obreros, como saludo a la Asamblea de Balance del Partido.

• Ángel Hernández

Hacen compromiso para la próxima zafra, trabajadores de Ganadería de Río Cauto

Con la participación de 215 trabajadores, se han celebrado en el sector de ganadería del municipal Río Cauto, un total de 18 asambleas de compromisos para participar como macheteros en la próxima zafra 1972.

Producto de estas asambleas, se han comprometido a participar en la próxima contienda azucarera 120 obreros hasta el momento, como macheteros, los que tomarán parte en la primera etapa de la zafra, por espacio de 3 meses.

• Manuel Carrasana

Desarrollan los CDR de Jiguaní actividades con los menores

Los Comités de Defensa de la Revolución del municipal Jiguaní, que ascienden a un total de 277, se encuentran laborando intensamente en el control de la asistencia de los menores de las escuelas primarias.

Además, se informó por el frente de Prevención Social, que próximamente se dará comienzo un nuevo curso con 20 compañeros, los que se graduarán como trabajadores sociales; otro de los compromisos que se han trazado como saludo al 2 de Enero, es la incrementación de sus miembros con 1 109 nuevos de ellos.

Discutido en el taller "Fernando Echenique" plan de producción

Con la participación de más de 30 dirigentes y obreros del taller "Fernando Echenique", de la zona arrocera del mismo nombre, se llevó a efecto la discusión del plan de producción que corresponde al presente mes.

Entre otros compromisos se destacan la reparación de 12 equipos SAME y 21 MTZ, además garantizar todos los casos impre-

"Fernando Echenique"

vistos que surjan durante ese tiempo.

La discusión de dicho plan estuvo a cargo de los compañeros Luis Guerrero, jefe del taller, Pablo David, por la sección sindical y Solano Mendoza, del núcleo del PCC en el plan, el que resumió el evento dando a conocer lo que significaba el mismo para la producción del arroz.

• Roger Ortiz

Hacia el agro obreros de Inseminación Artificial

Dentro de la jornada de homenaje a Camilo y Che, 27 jóvenes obreros de la Dirección Provincial de Inseminación Artificial, ubicada en Bayamo, se movilizaron a las labores del agro.

Dicha movilización fue en el cuartón Amargot de la Agrupación Cauto, en esta jornada se hizo un aporte de 108 horas en

limpieza de frutos menores del lugar.

Con los días venideros se han de realizar otras jornadas de trabajo voluntario de este centro, esperándose como siempre la productividad del mismo, desarrollada por los jóvenes de la inseminación.

• Magda Guilarte

Móvilizanse los domingos en la fábrica de calzado de Bayamo

Los trabajadores de la fábrica de calzado "Víctor Escalona", de Bayamo, han efectuado distintas movilizaciones en jornadas dominicales.

En las mismas han desarrollado tareas en la limpia de cañas, así como deshierba de potreros, y estos trabajadores han aportado un total de 153 horas voluntarias.

• Irenseo Estrada C.

Otrecen más de 400 horas voluntarias

obreros de Sakenaf

Los trabajadores de la fábrica Sakenaf II aportaron 424 horas de trabajo voluntario, contribuyendo de esa forma al mayor rendimiento y productividad sin olvidar la calidad del producto.

Por otro lado, un grupo de obreros deportistas realizaron varias horas en igual forma, pero en la construcción de los campos deportivos de la fábrica.

• Walter Tamayo

Abre la FMC del municipal Jiguani aula de EOC

Para saludar el cuarto congreso de la ANAP, la Federación de Mujeres Cubanas del municipal Jiguani, acaba de

abrir un aula de educación para adultos con una matrícula de 12 compañeras. Las faderadas de Jiguani es-

peran cumplir todos los compromisos que se tracen, con el fin de saludar este importante evento de los anapistas.

Reciben ayuda técnica maestros de primaria y EOC de Río Cauto

Los maestros de primaria y de Educación Obrero Campesina, del municipal Río Cauto, se encuentran recibiendo la ayuda técnica en el centro escolar "Bartolomé Masó" de ese municipal.

Esta actividad educacional se está desarrollando con el mayor entusiasmo por parte de los educadores de dicho municipal, los que tienen el propósito de aprovechar al máximo los materiales didácticos que se imparten,

Isabel Ramírez

CELEBRAN ACTIVO LOS CDR DE BAYAMO

Con la participación de los coordinadores de zonales, CDR de base, ejecutivos de distritos, núcleo del Partido del distrito, el comité municipal de los CDR de Bayamo, así como la representación del Partido y la dirección regional del organismo cederista, se llevó a cabo el pasado sábado el activo municipal de los Comités de Defensa de la Revolución de Bayamo.

En el evento fue discutido el plan de trabajo, con que los cederistas saludarán el otro aniversario del triunfo de la Rebelión, conteniendo el mismo las tareas

a realizar en esta nueva etapa de trabajo.

El activo estaba presidido por Veda el Guerra, coordinador regional de los CDR; Rafael Milán, organizador del Partido municipal y el ejecutivo del organismo cederista en esta ciudad.

Impulsan tareas cafetaleras en Guisa

En los salones de la Delegación de Cultura del municipal Guisa, se llevó a efecto una asamblea en la que se trató como punto central hacer un amplio trabajo con las masas en relación a movilizaciones hacia la recolección del café.

Este trabajo va encaminado a impulsar las tareas que se han programado dentro de la jornada ideológica de homenaje a Camilo y Che, que comenzó el día 8 y terminará el 28 del actual.

Se encontraban presentes la representación del Partido, UJC, secciones sindicales y administraciones,

Dan a conocer plan de fechas históricas en el Merendero Cautillo

Con la intervención del Partido, la sección sindical y la administración, se efectuó una asamblea en el Merendero Cautillo, dándose a conocer en la misma el plan de trabajo de la Emulación de Fechas Históricas,

El administrador del centro

dio lectura a los compromisos y requisitos del plan del semestre de julio a diciembre, significando además que en los primeros tres meses del año el servicio se cumplió en un 94 por ciento.

Héctor Botiña

Asamblea de producción en la fábrica "Mario Alarcón"

En la fábrica de tabacos "Mario Alarcón", de esta ciudad de Bayamo, se celebró una asamblea de producción, donde fueron analizados varios puntos referentes al funcionamiento de la fábrica y su producción.

El primer punto tratado fue el cumplimiento del plan de producción; asentimiento, normas de consumo, capacitación, seguridad e higiene y asuntos generales.

Ignacio Cabrera

CONSTITUYEN EN GUISA COMISION DE SALUD

En la oficina del Poder Local del municipal Guisa, se llevó a cabo una reunión donde quedó constituida la Comisión Municipal de Salud del Pueblo.

Esta comisión luchará por los problemas que atañen la salud del pueblo y muy especialmente contra la mortalidad infantil.

En la referida reunión se en-

contraban presentes el sub-director regional de Salud Pública y representaciones de todos los organismos del municipal, habiendo sido nombrado presidente de la comisión municipal, Eleades Proenza del comité municipal del PCC y además integrada por Adolfo Martínez, director de Salud Pública de allí y un representante de los organismos,

FINALIZO EL PASADO DOMINGO EN BAYAMO EL CUARTO FESTIVAL NACIONAL DE BANDAS

El Cuarto Festival Nacional de Bandas de Música "Gonzalo Roig In Memoriam", que desde el pasado día 19 se desarrolló exitosamente en la Plaza Rabí de esta ciudad, concluyó el domingo 24 con la actuación de las bandas de Camagüey y la de esta localidad.

El evento contó, además, con la participación de la Banda Nacional de Concierto, las provinciales de la Habana y Matanzas, la del Estado Mayor del Ejército de Oriente y las representaciones de las regiones de Santiago de Cuba, Palma Soriano, Manzanillo y Holguín.

Un aspecto significativo de esta gran actividad, auspiciada por el Consejo Nacional de Cultura, fue su extensión hacia otros municipales de la región, como Vado del

Yeso, pueblo arrocero construido por la Revolución, Guisa y Jiguaní, donde actuaron en orden respectivo la Banda Nacional, la de Camagüey y la provincial de la Habana.

En una reunión de análisis del Cuarto Festival, celebrada en el Museo "Carlos Manuel de Céspedes", con la participación de los directores, administradores, secciones sindicales y núcleos del Partido de todas las bandas, invitados y funcionarios de las distintas provincias, se acordó que en el año 1973 esta gran actividad cultural se celebre en este mismo lugar y que sea en homenaje a la memoria del gran músico bayamés Rafael Cabrera, fundador de la banda de esta ciudad.

• Luis Morales A.

Aportan plus trabajo anapistas de Cauto Cristo

La base campesina "Camilo Cienfuegos" del municipal Cauto Cristo, ha aportado en distintas labores, en movilizaciones como homenaje a Camilo y Che, un total de 2 mil 455 horas voluntarias,

Estas actividades han sido fundamentalmente agrícolas, mediante jornadas, a los distintos planes del municipal.

Dos de estas actividades fueron realizadas en ordeño en la "Jimmy Hirzel"; 13 en el plan hortícola, con un promedio diario de 14 horas, con un aporte en esta actividad de 1560 horas por quincena.

Además, 64 horas cinco compañeras de la Federación de Mujeres Cubanas en tareas de embellecimiento, así como 65 campesinos laborando en tareas de la base campesina.

• Silvia Milanés

Celebra activo municipal la CTC de Mabay

Con la participación de 230 dirigentes sindicales de los diferentes sectores del municipal Mabay se llevó a efecto el activo municipal, auspiciado por la CTC, donde se analizó el trabajo realizado durante el primer semestre de 1971.

En el activo se le dio lectura al informe del trabajo realizado durante ese tiempo, señalándose los logros obtenidos y las deficiencias observadas.

En el desarrollo del activo se llevaron a cabo distintas intervenciones por compañeros presentes en el citado evento.

Los dirigentes sindicales presentes en el activo, sugirieron que se establezca una micro-emulación entre los diversos sectores del municipal, con el fin de lograr una mayor productividad.

• Alcides Rodríguez

ROMPEN NUEVAMENTE EN "DIETETICOS" RECORD DE PRODUCCION

Los trabajadores de la fábrica de productos dietéticos "Abigahil González", de esta ciudad, rompieron por segunda vez el record histórico de envase de leche condensada, establecido por los capitalistas, al lograr el pasado día 21 la cifra de 2496 cajas en un turno de 8 horas.

Esa producción, la más alta lograda desde la fundación de la fábrica, sobrepasa grandemente la establecida en una jornada por los antiguos propietarios.

Marcelo Tamayo, jefe de producción de la planta, dijo a la prensa que algunos de los factores que han influido en ese logro, ha sido el mejoramiento de la productividad del trabajo mediante el espíritu emulativo y la eficaz atención que ha

prestado el personal de mantenimiento a los equipos.

Para que se tenga una idea de la influencia que ha ejercido la emulación que desarrollan los trabajadores de la fase de llenaje con los de lechería, basada en la seguridad e higiene, calidad, ahorro y productividad, es bueno señalar que hace algunos meses sólo se lograba embalar, cuando mas, 3 mil 500 cajas en el doble turno.

La notable mejora en la producción trajo por consecuencia, que el pasado día 22 a las nueve y media de la mañana, se cumpliera con 9 días de antelación, el plan técnico económico del mes de octubre, consistente en la producción de 80 mil 132 cajas de leche condensada.

• Luis Morales Almaguer